
ATA DE REUNIÃO

Ao quarto dia do mês de setembro de dois mil e dezessete, com início às dezenove horas na sala
1(um) do Prédio Sede do Instituto Federal do Sudeste de Minas Gerais, Campus Barbacena, Rua
Monsenhor José Augusto, número 204 (duzentos e quatro), Bairro São José, Barbacena realizou-se
a 44ª (quadragésima quarta) reunião do Conselho de Pais. Após a leitura da ata a servidora Bethânia
apresentou sobre a situação da professora de História. A professora confirmou que as avaliações
serão as mesmas, pois incentiva o aluno a leitura e interpretação, mas foi sugerido que explique o
motivo  das avaliações serem desta forma, para melhorar a aprendizagem. Quanto as comparações
confirmou que as turmas de Muriaé estão mais avançadas, quanto aos slides é um direcionamento
para a aula, não tendo obrigatoriedade de ser repassado aos alunos. Houve a intervenção de um pai,
pois a professora não aprofundou muito no assunto e não deixou tirar foto dos slides. Bethânia
explicou que depende da permissão do professor tirar a foto ou não dos slides. Foi comentado que a
reunião dos pais para entrega de notas foi positiva, mas ainda falta maior adesão dos pais e falta
professores. Houve o questionamento de um pai a respeito das aulas de matemática que foram
redistribuídas  e  como  ficará  a  questão  das  notas.  Foi  explicado  que  as  notas  serão  ajustadas,
contudo isso demanda um tempo após o professor ter assumido a turma. O professor de Educação
Física  1º  ano  de  Hospedagem  está  de  licença  médica.  Haverá  a  redistribuição  das  aulas.  Foi
lembrado que ficou pendente a questão sobre os canivetes, mas parece que diminuiu um pouco. Foi
informado  sobre  a  2ª  etapa  olimpíadas  de  matemática  e  astronomia,  não  houve  inscrições  das
olimpíadas de língua portuguesa, os pais solicitaram a possibilidade para o próximo ano, pois é
importante. Quanto as camisas do conselho foi sugerido cinza com  a logomarca verde e o símbolo
da torre no bolso e atrás escrito Conselho de Pais. Foi apresentado por um pai o modelo e todos
presentes aderiram. Lúcia ficou de fazer o contato com a confecção. Nada mais havendo a tratar, no
momento, encerramos  a reunião. A próxima  acontecerá no dia dois de outubro. Eu Márcia dos
Remédios Milagres de Almeida, 2ª (segunda) secretária, lavrei a presente ata que após lida e achada
conforme, segue assinada por todos os demais presentes.
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